



世界で最も美しい湾クラブの総会開催が内定

「世界で最も美しい湾クラブ」の総会が2019年、富山県で開催されることが内定しました。来年4月にフランスで開かれる次回総会にて正式決定する見通しで、実現すれば国内初開催となります。富山湾の魅力や活用・保全の取組みに加え、15年の全国豊かな海づくり大会、16年の主要7カ国(G7)環境大臣会合の開催などが高く評価されました。

タモリカップ富山大会2017

7月16日(日)、富山県新湊マリーナ・海王丸パークを会場にタモリカップ2017富山大会が開催されました。富山開催は今年で3年連続!海上パレードには55艇が集結し、サングラスをドレスコードに仮装など趣向を凝らしたヨットが勢揃いしました。メインイベントである「大バーベキューパーティー」には、昨年を上回る約2,200人が参加しました。ラテンリズムの情熱的な演奏とともに会場は大いに賑わい、タモリさんからはステージ上で「この3年間で一番の盛り上がり!」と仰っていただきました。



SNSフォトラリーの実施結果

富山大学経済学部学生「とやま ~結~ プロジェクト」が、富山湾の魅力を広く知ってもらうことを目的に、SNSフォトラリーを実施しました。24名が104点の写真を投稿し、1,027名から「いいね!」が押されました。

■実施期間:2017年7月27日(木)~10月31日(火)

■対象撮影スポット:射水市海王丸パーク・内川、富山市東岩瀬、滑川市ほたるいかミュージアム

今回の入賞作品は、講座受講生およびとやまITフェアのご来場者様に投票頂き、決定しました。

【入賞作品】



人間やめたくなくて賞 (rainbow_cornflakeさん)



隣にはあなたがいてほしいの♡で賞 (peachsuke13さん)



ホットなグルメで賞 (visit_toyamaさん)



美しい富山湾で賞 (keko_higaさん)

富山湾ふれあいビーチフェスティバル

8月6日(日)、富山市岩瀬浜海水浴場内にて行われました。海岸の有効活用とビーチスポーツの普及を目的に開催され、今年が2回目。当日は約300名が参加し、富山湾CUP(ビーチバレー、ビーチアルティメット)やビーチクリーン作戦、海辺の安全教室、ビーチヨガなどを楽しみました。天候にも恵まれ、強い日差しの中、参加者たちは爽やかな汗を流しました。



富山湾100万人による 海岸をきれいにする活動・市民の集い

10月15日(日)サンシップとやまにて、世界で最も美しい湾クラブ加盟3周年を記念して開催されました。当日は、東京農工大・高田秀重教授の記念講演があり、「マイクロプラスチックと生物への影響」をテーマに、汚染の実態と対策についてご講演いただきました。会員や市民の方約80名が参加し、環境汚染の深刻さについて再認識しました。



哀愁感じる場所で賞 (Nobuyuki Matsudaさん)



いいね!賞 (thunderbird_elsaさん)

ご参加いただいた皆様、ありがとうございます。今後は広報体制や運用方法を見直し、撮影スポットを富山湾全域に拡大して第2弾を実施する予定です。